

Das Bucuti & Tara Beach Resort wurde zum besten Hotel der Karibik und in die Top-25 der Welt gewählt



Bild: Bucuti & Tara Beach Resort

Bei den neu veröffentlichten Tripadvisor 2023 Travelers' Choice® Best of the Best Awards bestätigt das [Bucuti & Tara Beach Resort](#) seine Position an der Spitze: So haben Tripadvisor Nutzer das Resort zum besten in der Karibik und mit Platz Nummer 18 unter die [Top-25 Hotels der Welt](#) gewählt.

Bereits [seit 16 Jahren](#) befindet sich das Resort auf der „Best of the Best“ Liste der größten Reiseberatungsplattform der Welt. In den letzten sieben Jahren wurde es zudem zum besten romantischen Hotel der Karibik gewählt – eine bisher unerreichte Leistung.

Tripadvisor analysierte 12 Monate voller Bewertungsdaten aus dem Jahr 2022 von echten Reisenden, die mehr als 1,5 Millionen Hotels beurteilt haben, um die von den Reisenden am besten bewerteten Unterkünfte des Jahres mit den Travelers' Choice® Best of the Best Hotel Awards 2023 auszuzeichnen. Jeder Gewinner hat die strengen Vorgaben der Plattform in Sachen Vertrauen und Sicherheit erfüllt.

Bereits vor einigen Monaten wurde der Eagle Beach, an dem sich das Resort befindet, im Rahmen der Travelers' Choice® Best of the Best Beach Awards zum schönsten der Karibik und zum zweitschönsten der Welt gekürt.

Tripadvisor enthüllte zudem die Bedürfnisse von Urlaubern im Jahr 2023 – mit einem klaren Spitzenreiter: Wellness. Hotels, die an entspannenden karibischen Orten liegen und authentische, [sehr persönliche Wellness-Programme wie im Bucuti & Tara Beach Resort](#), stehen bei Reisenden hoch im Kurs.

„Wie Tripadvisor sagt: ‚Ihre Meinung hat Macht‘, und dafür danken wir unseren Gästen, die das Bucuti & Tara Beach Resort für ihren unvergesslichen Urlaub gewählt haben und sich die Zeit genommen haben, die mehr als 8.700 ausführlichen Bewertungen auf Tripadvisor zu veröffentlichen, damit sich Reisende inspirieren lassen und eine fundierte Urlaubsentscheidung treffen können in dem Wissen, dass wir uns bemühen, ihre anspruchsvollen Erwartungen stets zu übertreffen,“ erklärt Ewald Biemans, Eigentümer und CEO des Bucuti & Tara Beach Resort. *„Ich möchte auch der gesamten Leitung unseres Resorts und den Bucuti Mitarbeitern für ihr Engagement und ihre Professionalität danken, mit denen sie das beste Urlaubserlebnis in der Karibik und eines der besten weltweit, schaffen. Es ist eine Ehre, Aruba auf dieser Weltbühne zu vertreten.“*